

DOMINGO DE COMUNIÓN MUNDIAL INICIO DEL SERMÓN



INICIO DEL SERMÓN



Este inicio de sermón forma parte del kit para pastores y líderes del Domingo de Comunión Mundial y conecta con el tema "La promesa de alegría de Dios". Puede adaptarse a su contexto e integrarse en su culto.

En esta carta a la iglesia de Filipos, Pablo comparte lo que se conoce como el himno de la Kenosis, que describe cómo Cristo pasó de todos los beneficios y privilegios de ser Dios a asumir el tipo de persona más humilde y menospreciada como un bebé vulnerable.

Desde su nacimiento, Jesús ministra desde los márgenes de la sociedad. Vivió su vida entre los que tenían menos opciones y cuyas circunstancias a menudo provocaban el juicio de la sociedad.

Pablo recuerda a la iglesia de Dios en Filipos que están llamados a imitar a Cristo. Pablo les pide que estén unidos y que tengan una sola mente con Jesús. Pienso en las luchas del pueblo de Dios por tener una sola mente con Jesús. Parece que hay tanta división en el "...LA UNIDAD EN CRISTO NO
CONSISTE EN IGNORAR LAS
LUCHAS DE LOS MARGINADOS
EN ARAS DE "LLEVARSE BIEN".

mundo. Al mismo tiempo, la unidad en Cristo no consiste en ignorar las luchas de los marginados en aras de "Ilevarse bien". Cuando nos reunimos hoy en torno a la Mesa del Señor en el Domingo Mundial de la Comunión, esta unidad en Cristo se refuerza al unirnos a los cristianos de todo el mundo para participar en esta sagrada comida. Cuando recibamos la Santa Comunión, les invito a recordar el mensaje de Pablo de que tenemos todo lo que necesitamos porque Dios actúa en nosotros. Cada uno de ustedes tiene todas las herramientas



INICIO DEL SERMÓN

que necesita para responder a la llamada de Dios en su vida. Tienen lo que necesitan para que su alegría sea completa, incluso cuando son parte de la restauración de la alegría en el mundo apoyando a otros que están respondiendo al llamado de Dios en sus vidas. ¿Cómo



encarnarás
las manos,
los pies y la
mente de Cristo
en el mundo,
encargado de
hacer la obra
de Dios? Pienso
en Jorge Saiete,
que creció en
la Estación
Misionera
Metodista
Unida de
Cambine, en el

sur de Mozambique. Jorge nació durante la guerra civil que mató a su padre y destruyó todo lo que su familia poseía. Criado por una madre soltera que luchaba por sacar adelante a sus siete hijos, Jorge empezó a pescar a los ocho años para ayudar a mantenerlos. Animado por su iglesia de Cambine, también trabajó duro en la escuela. Estudió las causas y los efectos de la guerra civil, y se comprometió a trabajar en su vida profesional para evitar que ese tipo de violencia se repitiera. Está cursando un máster en educación pública con la ayuda de una beca de la Comunión Mundial de Ministerios Globales. Hoy tenemos la oportunidad de ser de un mismo sentir, encarnando el amor de Cristo con nuestra ofrenda en este Domingo de Comunión Mundial. Cuando nuestros dones se unen a los de otros Metodistas Unidos, equipamos a los jóvenes líderes para que lleguen a ser la mejor versión de sí mismos, tanto personal como profesionalmente. Cuando invertimos en su educación y desarrollo, no sólo les apoyamos como individuos, sino que también contribuimos al bien mayor de la sociedad. A través del servicio a los demás podemos encontrar que nuestra alegría es completa cuando reflejamos el amor de Jesús en el mundo. Amigos, amigas, Dios vino a nosotros como Jesús para estar con nosotros como seres humanos hechos a su propia imagen. ; Alguna vez ha

INICIO DEL SERMÓN

notado que cuando sirve a los demás, vaciándose de usted mismo, sin negar su autocuidado o sus límites, sino imitando a Cristo, abriéndose a nuevas relaciones y haciendo del discipulado una prioridad, comienza a experimentar una realineación intencional de su alma que refleja el amor de Dios por usted? Cuando se llena de acciones que reflejan el discipulado, se vacía de lo que no es de Dios. En ese derramamiento de usted mismo, el amor de Dios por la creación irrumpe y se multiplica en el mundo.

Todos somos humanos, pero cuando nos unimos en la mente de Cristo, reconociendo nuestra humanidad. ofreciendo perdón y extendiendo la gracia, vemos signos asombrosos del reino de Dios entre nosotros.

Pablo escribe: "Por eso Dios lo exaltó hasta lo sumo y le otorgó el nombre que está sobre todo nombre, ara que ante el nombre de Jesús se doble toda rodilla en el cielo y en la tierra y debajo de la tierra". (Filipenses 2:9-10 NVI)

Avanzando con una postura humilde, de rodillas por Jesús, le invito a estar abierto a la maravilla, a estar abierto a la gratitud, a estar abierto al amor vivificante que le llena y que devuelve la alegría al pueblo de Dios en todo

